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15 НОЯБРЯ в администрации Нижнету-
ринского городского округа, несмотря 
на выходной день, было шумно и много-
людно, здесь проходил открытый слет 
волонтеров, на котором присутствовали 
и активно работали 65 парней и деву-
шек, педагогов из Нижней Туры, Лесного, 
Красноуральска, Нижнего Тагила, посел-
ков Платина и Ис. Нижнюю Туру пред-
ставляли три команды: гимназии, ИГРТ 
и школы №3.

В начале мероприятия ведущая И. На-
зарук предоставила слово заместителю 
главы администрации Нижнетуринского 
городского округа В.М. ЧЕРЕПАНОВУ, 
который, сделав несколько добрых на-
путствий участникам, дал старт форуму 
молодых.

А начался он с презентаций деятель-
ности присутствующих волонтерских от-
рядов, после чего прошла игра-мотивация 
«Хочу все знать», где участники слета, раз-
бившись на микрогруппы, в импровизи-
рованной форме осмысливали вопросы 
по развитию лидерских качеств и отвеча-
ли на них. После чего, разбившись на три 
группы, прошли интерактивное обучение 
на тему лидерского поведения. Состоялась 
и ролевая игра «Королевство», где шла 
борьба за звание «Короля».

Некоторое стеснение молодых людей, 
наблюдавшееся в начале общения, было 
преодолено с помощью ведущих, специ-
алистов центра развивающих технологий 
«Уникум». Ребята довольно быстро вошли 

во вкус, осмелели, было заметно, что про-
исходящее им интересно.

Под занавес форума я спросил автора 
и одного из его ведущих, директора центра 
развивающих технологий «Уникум» из Ниж-
него Тагила Станислава ЛУТКИНА, какие 
впечатления у него остались от встречи?

— Видно, что лидеры среди молодежи 
есть. Ориентация ее на общественную дея-
тельность тоже, но ребят нужно постоян-
но подпитывать приятными ощущениями 
и какими-то реальными делами. Пока этого 

не хватает всей нашей молодежи, отчего 
она иногда теряется.

У организаторов была непростая за-
дача, так как подобное мероприятие про-
ходило у нас впервые, но они справились. 
Хочу назвать основных его «виновников», 
это: С. СОЛОМАХИНА, главный специалист 
Комитета по культуре, физической культу-
ре, спорту и социальной политике НТГО 
и И. НАЗАРУК, директор Центра детских 
и молодежных клубов округа.
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ПРИЗВАНИЕ ПОМОГАТЬ
В Нижней Туре состоялся слет волонтеров

СОБАКА НЕСЧАСТНАЯ — 
ОЧЕНЬ ОПАСНА...
Лесничане считают, что в городе растет количество бродячих собак

Тревожные сигналы

В НАШЕЙ газете в послед-
ние годы неоднократно 
поднимался вопрос 
наличия в городе Лесном 
бродячих собак, они 
пугают жителей, раста-
скивают во дворах мусор 
из контейнеров, нападают 
на домашних животных 
и даже набрасываются 
на прохожих. Причем, есть 
мнение, что количество 
их с каждым годом увели-
чивается.

Так недавно бродячая собака напала 
на женщину, произошло это в новом рай-
оне, утром, примерно в 10:00. Женщина 
шла  на работу и у моста, что по ул. Ленина, 
недалеко от детской поликлиники, подвер-
глась нападению бездомного животного. 
Пострадавшей даже пришлось обратить-
ся в больницу. А незадолго до этого род-
ственник покусанной гражданки звонил 
в полицию, пытаясь привлечь внимание 
стражей закона к тому, что в новом районе 
создалась неблагополучная обстановка, 
связанная с нахождением на улицах бес-
призорных псов. Но, как известно, полиция 
отловом ничейных животных не занимает-
ся, и все, что она могла сделать в ответ 
на обращения гражданина, это дать ему 
координаты специалиста, занимающего-
ся этим вопросом. А на днях в редакцию 
поступил еще один сигнал о присутствии 
бродячих собак уже в районе детского 
сада №29 «Даренка» и школы №75.

Люди просили помочь с решением про-
блемы представителей недавно созданно-
го в городе приюта для животных «Ковчег 
плюс», но там, по сообщению читателей, 
пояснили, что денег на отлов животных 
«Ковчегу плюс» не выделяется, что у них 
средств едва хватает на содержание жи-
вотных и  даже предложили заняться 

отловом бездомных собак совместно 
с горожанами. Ведь животных на произ-
вол судьбы оставляют люди, нерадивые 
владельцы четвероногих. Получается, 
сегодня в городе профессионально, це-
ленаправленно отловом бродячих собак 
заниматься некому?..

Читатели недоумевают, информация 
о деятельности «Ковчега плюс» широко 
рекламируется в газете «Трансинформа», 
на местном телевидении, мол, как хоро-
шо поставлена в нашем городе работа 
по решению судеб несчастных бродяжек. 
Читатели согласны, волонтеры фонда 
делают нужное дело, причем, бескорыст-
но, не считаясь с личным временем. Но, 
помимо этого, руководство фонда через 
вышеуказанные СМИ периодически от-
читывалось, что им выделяются средства 
и  на  отлов животных. 
А  результат, как 
видим, не очень 
заметен...

Вот горо-
жанам и инте- 
ресно, сколь-
ко же на самом 
деле поступи- 
ло  « К о в ч е г у » 
средств на  эти 
цели из  бюджета 
города, каким обра-
зом они были осво-
ены, кто руководил 
отловом, и  сколько 
конкретно бродячих 
собак было пойма-
но. Ведь их  в  округе 
меньше не становится. 
Ходят даже разговоры, 
что «Ковчег плюс» це-
ленаправленно выпуска-
ет своих собак в  город, 
возможно в  надежде, что 
животные наведут страх 
на горожан, и муниципалитет 
вновь выдаст фонду очеред-
ную порцию денег на отлов 
бродяжек...

Чтобы прояснить ситу- 

ацию, я  связался с  руководителем 
БФ «Ковчег плюс» Маргаритой Юрьевной 
ХАЗОВОЙ. И вот как она ее прокомменти-
ровала: «Отлов бездомных собак в городе 
Лесном осуществляется силами Благотво-
рительного фонда «Ковчег плюс» по согла-
шению с администрацией города. Средства 
на отлов выделены в полном объеме. Отлов 
животных осуществляется постоянно 
по заявкам горожан или во время дежурных 
объездов города. Всего за 10 месяцев 2014 
года отловлено 417 животных (за этот же 
период 2013 года — 401 животное)». Еще 
Маргарита Юрьевна добавила, что к ней 
обращаются горожане с вопросом: «Когда 

в  городе совсем 
не  будет бродя-
чих собак?» На что, 

по  ее  мнению, су-
ществует один ответ: 
«Отловить всех жи-
вотных сразу, и за пару 
дней, как хотят не-
которые горожане, 
не получится...»

По поводу обра-
щений покусанных 
горожан в  ЦМСЧ 
№91  Маргарита 
Юрьевна сообщи-
ла, что «Ковчег 
плюс» сотрудни-
чает с городскими 
службами здраво-
охранения и  по-
лучает свежую 
информацию обо 
всех фактах напа-
дения животных 
на людей в горо-
де, зафиксирован-
ных медиками, 
но информацией, 
касаемо случая 
укуса собакой 
женщины в  рай-
оне моста по ул. 
Ленина, пока не   
владеет.

С. ЧИКИШЕВ 
Фото автора

СПРАВКА ВМЕСТО БИЛЕТА
НОЯБРЬ — активная фаза осеннего призыва на службу в ряды 
российской армии. В этом году потребности Вооруженных Сил 
РФ в пополнении армейского состава, в связи с напряженной 
политической обстановкой, значительно возросли. Выросли 
для регионов и планы по призыву.

Как утверждает начальник отдела военного комиссариа-
та Свердловской области по городам Нижняя Тура, Лесной 
и Верхотурскому уезду Игорь ЕГОРЕНКОВ призывники Нижней 
Туры, Лесного, Верхотурья отправляются на службу на Даль-
ний Восток. Со Среднего Урала уже ушел укомплектованный 
эшелон в Читу, 30 ноября большая группа призывников наше-
го региона отправится в Хабаровск. Вообще, основная масса 
наших призывников будет служить в сухопутных войсках.

35 человек запланировано призвать из Нижней Туры. Это 
самая большая цифра за последние годы. И если учесть, что 
2014 год стал как никогда урожайным на абитуриентов 1996 
года рождения — 46 парней поступили в вузы — то задача 
представляется трудновыполнимой.

К тому же, призывная комиссия выявила нынче значитель-
но большее число молодых людей, не способных к воинской 
службе по состоянию здоровья.

Серьезную проблему для выполнения плана по призыву 
создают так называемые уклонисты. Таковых в Нижней Туре 
(по итогам призывов нескольких последних лет) 70 человек, 
причем, 50 из них находятся в длительном розыске.

Согласно Приказу Министра обороны России, с 1 января 
2015 года военные билеты призывникам, достигшим 27-лет-
него возраста и не прошедшим без уважительной причины 
военную службу по призыву, выдаваться не будут. Взамен 
военного билета они получат справки с отметкой, что служба 
в рядах ВС РФ предъявителем не пройдена без уважительной 
причины, каковой могут являться: болезнь, двое или более 
детей в семье, получение образования, опекунство или близ-
кие родственники на иждивении и прочее.

В соответствии с Постановлением Правительства РФ, эти 
люди не будут приниматься на работу ни в МЧС, ни в МВД, 
ни на военную службу по контракту, ни в любую муниципаль-
ную или иную государственную структуру.

Отделения военного комиссариата Свердловской обла-
сти (по особому письменному распоряжению министерства) 
не выдают военные билеты уклонистам уже с 20 октября. 
Общую же обстановку по призыву-2014 в нашем регионе 
предполагается пока выровнять показателями Лесного и Вер-
хотурья, где уклонистов значительно меньше.

Н. КОЛПАКОВА, пресс-секретарь главы НТГО

На форуме молодежи было предложено много интересного

Благотворительность

СНЕЖНЫЙ ГОРОДОК — 
СВОИМИ РУКАМИ
НЕДОВОЛЬСТВО населения Нижней Туры оформлением площа-
ди в канун 2014 года растаяло лишь к весне, вместе со снегом. 
И Новый, 2015-й год жители по праву хотели бы встретить с кра-
сивой, светящейся елкой, эстетично выполненными сказочными 
фигурами и действующими ледяными горками. И никакие объек-
тивные причины не смогут оправдать организационного провала.

С анализа того, что (по разным причинам) не получилось 
в прошлом году, и началось заседание предновогоднего орг-
комитета под председательством зам. главы администрации 
НТГО по вопросам капитального строительства, транспорта 
и связи А.Н. КИСЛИЦИНА. Подробно обговорена ситуация 
с освещением, праздничным оформлением здания админи-
страции. Обсуждены вопросы безопасности. Озвучено и глав-
ное новшество: установка елки, горок, сказочных фигур, 
лабиринта — собственно, оформление новогоднего городка — 
нынче произойдет не на площади, а в парке, у здания Двор-
ца культуры. Такому решению способствовали, во-первых, 
естественные природные условия для заливки великолепной 
горки, во-вторых, очищенная и подготовленная для меропри-
ятий и массовых гуляний территория, а также установленный 
здесь детский игровой комплекс. 

Основные задачи: монтаж освещения, музыкальное со-
провождение, установка и  украшение елки, оформление 
площадки для выступления артистов и проведения открытия 
праздника «Елочка, зажгись!», создание сказочных скульптур. 
И вот тут у работников администрации и ДК предложение 
к вам, уважаемые жители округа: а не попробовать ли вам 
самим создать эти скульптуры?! Ведь высказывались такие 
мысли в сети Интернет во время обсуждения прошлогодней 
неудачи. И резонно, умельцы, наверняка, найдутся. 

В связи с этим администрация объявляет конкурс на соз-
дание лучшей фигуры из снега среди жителей, предприятий, ор-
ганизаций и учреждений города. До 1 декабря всем желающим 
участвовать надо заявиться, предоставив рисунки (эскизы) фигур 
и расчеты их параметров в 207 и 218 кабинеты администрации 
НТГО (ул. 40 лет Октября, 1а), справки по тел: 2-80-05, 2-76-32.

Лучшие народные произведения отметят премиями 
в 10 тыс. рублей (за 1-е место), 7 тыс. рублей (за 2-е место) 
и 5 тыс. рублей (за 3-е место).

Установка еще одной елки планируется в парке «Молодеж-
ный», у здания школы №2. Гирлянды, светильники, музыка, 
снежные фигуры — об этом тоже шла речь на заседании, были 
распределены обязанности, назначены ответственные. 

Эту елку украсят детскими игрушками, «победителями» 
еще одного городского конкурса. Конкурс «На лучшую дет-
скую игрушку» объявляется среди школьников и воспитанни-
ков детских садов. И он тоже предполагает памятные призы 
и подарки участникам.

В преддверии новогодних праздников администрация 
обращается и к предпринимателям с просьбой позаботиться 
об оформлении фасадов своих зданий и прилегающих территорий. 
Приподнятое настроение, праздник на улицах создаем мы сами, 
не правда ли? Надо только проявить желание и фантазию. 

В администрации НТГО

Призыв-2014

Д. БАРАНОВ


